



Alejandro Moreno actuó con responsabilidad en tema de seguridad: Layda Sansores

FABIOLA MARTÍNEZ
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, aceptó que se encuentra bajo la lupa de los jueces que la han requerido por su campaña contra Alejandro Moreno Cárdenas. En el tercer Congreso Nacional de Morena incluso ponderó la actitud del líder del Partido Revolucionario Institucional frente al tema de la inseguridad: "Qué bueno que hoy actuó con responsabilidad, eso vale, eso cuenta".

Sobre los videos que ha revelado en su programa de televisión local, adujo que la "semana pasada me volvieron a requerir, porque él me volvió a acusar de desacato y tuvimos otra llamada. Determiné el juez que no hubo desacato, pero hizo una advertencia por escrito. Entonces, si estamos nosotros, porque cualquier cosa que decimos meten incidencias e incidencias".

En cuanto a suspender la divulgación de los videos que han provocado el escándalo, explicó: "Eso fue una coincidencia, pero en Campeche tenemos una visión de que ojalá pueda llegar a un acuerdo aquí también con el gobierno federal".

Alfonso Ramírez Cuéllar consideró sobre el apoyo de Morena a la reforma para ampliar el periodo de participación de las fuerzas armadas en labores de seguridad que las "cercanías son buenas, en la medida en que se impulsen leyes que benefician a la población, pero eso no puede ser motivo para hacer un cambalache".